

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 14 septembre 2021,

NOMINATION

Jean-François Dupouy est nommé directeur général adjoint de la Fédération nationale du Crédit Agricole

Jean-François Dupouy est nommé directeur général adjoint de la Fédération nationale du Crédit Agricole, chargé de la direction Clients, Mutualisme et Innovation. Il succède à ce poste à Marie-Agnès Chesneau, nommée directeur général adjoint de la Caisse régionale d'Atlantique-Vendée. Ses compétences et son expérience passée dans le domaine bancaire et assurantiel seront d'une grande utilité à la Fédération nationale du Crédit Agricole notamment dans ses missions au service des Caisses régionales de Crédit Agricole.

Biographie

Jean-François Dupouy a commencé sa carrière en Caisses régionales de Crédit Agricole : celle d'Aquitaine de 1993 à 2002 en tant que conseiller et directeur d'agence puis en Charente-Maritime Deux Sèvres où il a notamment créé et structuré la filière Banque Privée.

En 2006, il intègre Predica, filiale assurances de personnes de Crédit Agricole Assurances en tant qu'adjoint du directeur commercial avant de prendre la responsabilité du marketing en 2010. Il devient directeur « épargne et retraite » en 2012.

En 2015, il rejoint la Caisse de Centre-Loire en tant que directeur du marketing, du mutualisme et de la communication. Depuis 2017, il était directeur des marchés spécialisés de LCL.

Agé de 53 ans, Jean-François Dupouy est diplômé de l'Ecole Supérieure d'Ingénieur Commercial de Bordeaux.

La direction générale de la FNCA

Directeur général	Gaëlle Regnard
Directeurs généraux adjoints	Jean-François Dupouy Eric Gonce Thomas Groh France Villette

Contacts presse :

Bénédicte Gouvert – FNCA – benedicte.gouvert@ca-fnca.fr - +33.1.49.53.43.64